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福寿街上不到5分钟就发生交通违章近
百起、取缔已久的二马路劳务市场“生意”蒸
蒸日上等，距离我市创建全国文明城市验收
只剩下两个月冲刺时间了，一些不和谐问题
依旧还在出现。8月27日、28日，70余名人大
代表深入大街小巷检查，代表们提出的建议
将形成专门的意见向有关部门反馈，以便逐
项整改、逐一落实。

福寿街：5分钟交通违章近百起
在8月26日、27日的检查中，大学路淮河

路交叉口和大学路中原路交叉口两个路段，
仍存在严重的非机动车不行驶在非机动车
道和行人乱穿马路问题。市人大代表王中
朝等人对福寿街进行检查时，发现非机动车
和行人违章问题更为严重。“26 日上午在福
寿街东方红影院前对该路口查看时，仅 5 分
钟的时间里，非机动车和行人违章就发生近
百起。”王中朝说。

“建议在主干道、人流、车流聚集路段应
增加警力或文明志愿者，来协助疏导交通。”
有人大代表说。

二马路劳务市场：名亡实存
在对二马路进行检查时，二马路劳务市

场仍然存在，在二马路铭功路交叉口附近，近
千名外来务工人员聚集在二马路道路两侧，
影响到该路段慢车道和人行道的通行。“附近
已经开设了免费的劳务中心，应该把这些务
工人员尽快引导到那里去。”王中朝说，如果
不在近期将这个街头劳务市场的问题解决，
会直接影响到郑州的形象。

友谊宾馆：没有无障碍通道
8月27日上午9时，窗口单位集中整治组

来到友谊宾馆，代表们进门首先查看有无残
疾人无障碍通道，看看不具备，人大代表再问
服务员是否有小推车，方便老弱病残出门乘
车。服务员从大门后推出小推车，代表们检
查可以正常使用，这一关算是基本合格。

作为服务性行业，宾馆酒店的投诉记录
是必备的，当服务员拿出友谊宾馆的投诉记
录登记簿时，代表们翻阅后发现很多投诉记
录都没有投诉人联系方式、也没有处理人记
录，办理日期更没有做详细记录。代表们当
即指出今后要更正，做好详细投诉事件办理
记录，这几个内容缺一不可。

天然气第三营业所：投诉记录不全
10时许，检查组一行来到黄河路和卫生

路天然气第三营业所，当检查人员问他们
的最近投诉记录时，营业员拿出的投诉记
录显示都是 2005 年之前的。代表们随手翻
阅这本 2005 年之前的投诉记录，后边很多
纸张都被撕掉了，这些投诉事件也登记不
详细，既没有办理日期，也没投诉人的姓名
和联系方式。

人大代表这时还在营业所门口检查出这
里摆放的两盆大铁树基本死去，里面还有大
量的烟头和痰迹。环顾四周，这里没有摆放
烟灰缸和垃圾桶，来往群众只好随手把吸剩
下的烟头扔到这里。

改进市容市貌
将再添4000个停车位

□晚报记者 张玉东 吴泳 实习生 张胜兵

本报讯 昨日下午，郑州市公安局交警支
队在公交八公司会议室，通报了前一阶段郑州
市创建文明城市，大力整治交通秩序的情况。
活动开展以来，交警共处罚违法停车 2524辆，
公务车114辆，非机动车、行人1066人次。

在处罚的同时，交警部门对停车难的问题
也充分考虑。近期，交警支队将就停车位规划
问题召开论证会，倾听专家和群众意见，进一步
加大临时停车位的规划数量，争取再增加4000
个以上。 线索提供 邢红军

副市长带队
整治科技市场乱停乱放

□晚报记者 张柳

本报讯 昨日上午，东风路科技市场，市行
政执法大队、交警大队、工商等部门联合执法治
理车辆乱停乱放，郑州市副市长、市公安局长黄
保卫亲自带队，并表示迅速在全市各区大力治
理车辆乱停乱放问题。

9时01分，联合执法队伍在百脑汇门前、文
化路东风路口东北角，都发现自行车存放处圈
地占道问题，黄保卫指点工作人员把绳子拆了，
并将随意摆放在通道中的自行车搬到两侧放
好。文化路东风路口东南角，十几辆中型厢货
车长时间停在人行道公共停车位上，影响了其
他车辆的停放。黄保卫表示：“可以在公共停车
位上向这些货车加价收费，把停车位给需要的
车主让出来。” 线索提供 王浩 闫亚萍

看看人大代表对创建还有啥建议
福寿街东方红影院前交通违章高发，这里要增加警力

二马路劳务市场是郑州门面，引导务工人员“退路进店”刻不容缓

火车站本来拥挤的马路上到处可见招揽生意的电动车（摩的）。火车站本来拥挤的马路上到处可见招揽生意的电动车（摩的）。


